



**El 2021**

## **Un año para recuperar y conquistar nuestros derechos**

Ad portas de terminar el año más complejo, inédito y doloroso para la historia de la salud, el cuidado y el ejercicio médico en Colombia y la humanidad debido a la pandemia por Covid-19, la Junta Directiva del Colegio Médico de Bogotá D.C., desea expresarle a todos su gratitud por la confianza y respaldo hacia los trabajadores de la salud y su creciente reconocimiento y respeto a nuestra labor en medio de la angustia, el dolor y la incertidumbre.

Dejamos este año, pero nos abrimos con esperanza al que viene, para conseguir la recuperación de nuestros derechos humanos y fundamentales, y por un sistema de salud centrado en la prevención y la promoción de la salud.

Agradecemos a los comunicadores y periodistas por su apertura y disposición para con el Colegio Médico de Bogotá, pues su interés y servicio de informar a la sociedad fue definitivo. A los miles de internautas que siguen nuestras reflexiones a través de nuestras cuentas en redes sociales, por sus sinceras manifestaciones.

En este 2020 nos dimos a la tarea de explicar lo que somos, nuestra vocación de servir, de entregarlo todo por el derecho a la vida, a la salud digna de cada uno de los/as colombianos/as, sin distinción de razas ni condición económica; por cierto, muy en contravía del lucro, esencia de nuestro sistema de salud.

El 2021 iniciará con más de un centenar de trabajadores de la salud que ya no estará entre nosotros, hombres y mujeres a quienes su convicción de servicio y profesional, los apartó, para siempre, de sus familias a quienes les rendimos un tributo de admiración y respeto.

Nunca antes como ahora es imprescindible comprender, como gran enseñanza de esta pandemia, que los trabajadores debemos asumir las riendas de nuestro sistema y que solo desde la organización gremial y sindical, podremos recuperar o conquistar nuestros derechos. Está claro que no nos van a reconocer ni a regalar nada, tenemos que reclamarlos de forma unida y organizada.

**Colegio Médico de Bogotá D.C.**  
**Miembro de la Federación Médica Colombiana**  
**Bogotá D.C., diciembre 30 de 2020**